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Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

Beratungsverlauf:

Frau Ingrid Claus, Mitglied des Tornescher Seniorenbeirates, fragt an, weshalb im 1. Nachtrags-
haushaltsplan 2012 keine Mittel für die Sanierung der Behindertentoilette in der Tagungsstätte 
„POMM 91“ eingeplant wurden.

Seitens der Verwaltung wird darauf hingewiesen, dass z.Zt. ein Gesamtkonzept zur Sanierung 
der gesamten Toilettenanlage vorbereitet wird. Die dafür notwendigen Sanierungskosten werden 
sodann im Haushaltsplan 2013 berücksichtigt.


